

Antrag Nr. 04-F-01-0031

SPD-Fraktion

Betreff:

Fahrradklima-Test des ADFC
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 06.05.2004 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Beim Fahrradklima-Test des Allgemeinen Deutschen Fahrradclubs (ADFC) belegt die LH Wiesbaden einen der hinteren Ränge (29 von 35). Besonders in den Kategorien 'Sicherheit' 'Falschparker' und Ampelschaltungen ('Grünvorlauf') waren die Bewertungen außerordentlich negativ.

Der Magistrat wird deshalb gebeten zu berichten, welche Konsequenzen er aus diesem Ergebnis für den Fahrradverkehr in Wiesbaden, vor allem für die Verbesserung der Verkehrssicherheit, ziehen wird.

Begründung:

Wiesbaden, 06.05.2004

F.d.R.
Marc Paffenholz, Fraktionsassistent